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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

María Muñoz Vidal, Diputada del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la 

siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el estudio 

informativo del proyecto de línea ferroviaria de alta velocidad Madrid-Extremadura, en el 

tramo Madrid-Oropesa. 

 

Congreso de los Diputados, 4 de septiembre de 2020 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

El 13 de diciembre de 2018 se adjudicó el contrato a la empresa ACCIONA INGENIERIA S.A, 

con NIF A28091338, importe de adjudicación 589.777,5 € (IVA incluido) y plazo de ejecución 

de 24 meses para la redacción del estudio informativo del proyecto de línea ferroviaria de 

alta velocidad Madrid-Extremadura, en el tramo Madrid-Oropesa.  

 

A fecha de hoy, no se ha proporcionado información alguna sobre el estado del informe a 

pesar de que está próximo a la finalización del periodo establecido para su conclusión. 

 

Teniendo en cuenta lo anterior, se formulan las siguientes preguntas: 

 

1. ¿En qué fase de ejecución se encuentra la redacción del estudio informativo? 

 

2. ¿Espera el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana cumplir con el 

plazo establecido y entregar el estudio informativo? En caso afirmativo, ¿cuáles son 

los plazos que prevé el Gobierno para la ejecución del proyecto?  

 

 

 

 

 

 

María Muñoz Vidal 

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos 

 


